



Adjudicado el nuevo parque de bomberos de Orgaz por 1,3 millones de euros



El parque estará cerca de la autovía de los viñedos.

El Consorcio Provincial de Bomberos de Toledo ha adjudicado por 1,3 millones de euros el nuevo parque comarcal de bomberos, que estará ubicado en el municipio de Orgaz, en el kilómetro 103 de la carretera N-401 y cerca de la autovía de los viñedos.

Se ha adjudicado a la Unión Temporal de Empresas formada por Orthem, Servicios y Actuaciones Medioambientales, y el Grupo Generala, Servicios Integrales, Proyectos Medioambientales, Construcciones y Obras, según ha informado la Diputación.

Con la construcción de este parque comarcal de Orgaz "se empieza a materializar el proyecto de cierre del mapa provincial de parques de bomberos" que incluye otros dos en la Mesa de Ocaña y en la zona de Navahermosa.

"El Gobierno de la Diputación de Toledo quiere dar una solución eficaz y definitiva a las necesidades de la provincia en materia de extinción de incendios", ha explicado en la nota de prensa. El edificio se basará en los últimos diseños de los proyectos redactados por el Servicio de Arquitectura de la Diputación de Toledo para el Consorcio.

8.000 metros cuadrados

El parque se ubicará en un solar de 7.874 metros cuadrados y el edificio tendrá una superficie de 1.263 metros cuadrados y contará con dos áreas diferenciadas, la zona administrativa y la zona para albergar la dotación de vehículos y los almacenes de material de intervención.

La zona administrativa estará en la planta baja y contará con sala de comunicaciones, despachos, aseos, gimnasio, vestuarios, limpieza y botiquín, mientras que la nave anexa será para los vehículos de emergencia y los almacenes.

En la planta primera estarán el aula de formación, las salas de descanso del personal, aseos, sala de estar, biblioteca, comedor y cocina.

Disponible en: <http://ahoraclm.com/2017/06/09/adjudicado-el-nuevo-parque-de-bomberos-de-orgaz-por-13-millones-de-euros/>